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Перед участниками торже-
ственной акции выступил Предсе-
датель ЦК КПРФ, руководитель 
фракции КПРФ в Госдуме Генна-
дий Зюганов. 

– Мои юные друзья! 
В этот славный день, день рож-

дения пионерии, вы, как талантли-
вые граждане нашей великой 
страны, вместе со своими родите-
лями и воспитателями приняли 
очень важное решение: здесь, на 
главной площади страны, вступить 
в пионерскую организацию. В 
этом году мы этот славный празд-
ник начинали отмечать у меня на 
Орловщине. Там родилось движе-
ние «Орлята», один из первых отря-
дов в нашей великой советской 
стране. 

Я хочу передать вам привет и от 
славных пионеров, которые вчера 
на крейсере «Аврора» вступили в 
нашу с вами организацию. 

Вы сегодня произнесёте самую 
главную клятву в своей жизни. 
Потому что возьмёте на себя обя-
зательство быть честными и до-
стойными гражданами нашей Ро-
дины. Быть трудолюбивыми. Пом-
нить о том, что такое защита на-
шей Родины. Ведь любовь и ува-
жение к человеку труда – глав-
ный смысл и содержание россий-
ского общества. 

Я очень рад, что сегодня глав-

ная площадь страны принимает 
гостей из многих регионов нашей 
славной Родины. По этой брус-
чатке проходили ваши предки, ко-
торые защищали Москву, когда 
фашисты стояли у её стен. Здесь 
мы принимали первого космо-
навта планеты, Юрия Алексеевича 
Гагарина, русского, советского 
офицера, открывшего космиче-
скую эру. 

Десять дней назад здесь, в па-
радном строю, прошли воины на-
шей Державы. Ребята, которые 
защищают Отчизну от нацистов и 
фашистов, освобождая ридну 
Украину. 

Сегодня мы вместе с вами про-
должим эти славные традиции. В 
добрый путь, мои юные друзья! 
Поздравляю вас со 102-й годов-
щиной основания пионерской ор-
ганизации имени Владимира Иль-
ича Ленина! Ура! 

Далее слово предоставили 
координатору Пионерского движе-
ния, члену Президиума, секретарю 
ЦК КПРФ, депутату Государствен-
ной Думы Марии Дробот. 

Поприветствовав собравшихся, 
она выразила надежду на то, что 
юные пионеры станут достойными 
последователями своих предше-
ственников. Также секретарь ЦК 
КПРФ пожелала юным пионерам 
успехов в учёбе и отметила, что в 

этом году исполнилось сто лет со 
дня присвоения пионерской орга-
низации имени В.И. Ленина. 

Первый секретарь Москов-
ского областного Комитета КПРФ, 
депутат Государственной Думы 
Николай Васильев поздравил 
присутствующих со 102-й годов-

щиной пионерской организации. 
«Дорогие ребята, уважаемые 

родители, эти простые слова пио-
нерской клятвы: быть лучшими, 
первыми, заботиться о старших, 
помогать слабым и горячо любить 
свою Родину – останутся с вами 
на всю жизнь. В добрый путь, в 
страну Пионерию», –  заключил 
Николай Васильев. 

Следующим слово предоста-
вили первому секретарю ЛКСМ, 
депутату Государственной Думы 
Владимиру Исакову. Поздравив 
собравшихся от лица Ленинского 
комсомола, он отметил, что комсо-
мол всегда был лучшим другом 
пионерии. Он подчеркнул: пионе-
рия создаёт у молодых граждан 
социалистическое мировоззре-
ние, воспитывает их настоящими 
патриотами своей страны. 

«Дорогие ребята, уважаемые 

родители, сегодня вы совершаете 
важный шаг: вступаете в ряды ле-
нинской пионерии. Будьте уве-
рены – комсомольцы всегда бу-
дут рядом. И не забывайте: пио-
нерский галстук одного цвета со 
знаменем нашей Победы! С 

праздником, дорогие товарищи!» 
– подытожил первый секретарь 
ЦК ЛКСМ. 

Первый секретарь горкома 
КПРФ, депутат Московской Город-
ской Думы Николаю Зубрилину. 
Он поздравил юных пионеров с 
важным шагом в их жизни, поже-

лав им успеха, счастья и здоровья 
от имени фракции КПРФ Мосгор-
думе и от лица городского Коми-
тета КПРФ. 

«Сегодня вы вступаете в друж-
ную семью наших детских моло-
дёжных организаций: тем самым 

вы становитесь патриотами, до-
стойными нашей страны», – за-
явил Николай Зубрилин. 

Следующим слово предоста-
вили заместителю Председателя 
КПРФ, академику РАН Владимиру 
Кашину. В своём выступлении он 
подчеркнул, что быть пионером – 
это значит быть первым в защите 
добра, справедливости, быть на-
стоящим патриотом. 

Он отметил, что сегодня особый 
день: наши маленькие друзья 
впервые повяжут красные гал-
стуки цвета созидания и пролитой 
крови наших старших братьев – 
тех, кто сумел отстоять просторы 
советской страны. 

«Сегодня вы приняли очень 
важное решение: вместе со 
своими старшими товарищами 
принять на свои юные плечи тя-
жесть борьбы с нечистью, тём-
ными силами, ненавидящими 
нашу Родину», – подытожил вы-
ступление Владимир Кашин. Он от-
метил что из пионерской органи-
зации вышли не только герои Ве-
ликой Отечественной войны, но и 
те, кто сегодня отстаивает свободу 
Донбасса. 

На торжественной линейке 
также присутствовали почётные 
гости: представители Посольства 
Социалистической Республики 
Вьетнам в РФ, представители По-
сольства Китайской Народной 

Республики в РФ, представители 
Посольства Республики Куба в РФ, 
представители Посольства Корей-
ской Народно-Демократической 
Республики в РФ, представители 
Посольства Лаосской Народно-Де-
мократической Республики в РФ.

Красный галстук –  
цвет Победы!

19 мая на Красной площади в Москве красногал-
стучная пионерия отметила очередную годовщину ос-
нования Пионерской организации имени Ленина.

КПРФ: финансово-экономический курс страны не разделяем! 
Государственная Дума и Совет Федерации окончательно утвердили состав Правительства России

Коммунисты не поддержали назначение 
премьер-министра Михаила Мишустина, 
воздержавшись при голосовании. Не под-
держали в КПРФ и большинство вице-
премьеров. Исключения три: фракция под-
держала первого вице-премьера Дениса 
Мантурова (в основном за поддержку сов-
хоза им. Ленина Павла Грудинина), Дмит-
рия Патрушева (за активное взаимодей-
ствие с аграрным комитетом академика 
Кашина и поддержку программных поло-
жений КПРФ) и Дмитрия Чернышенко (он 
поддерживает программные предложения 
КПРФ в сфере высшего образования). 

 По министрам позиция будет опреде-
лена на заседании фракции завтра утром. 
И здесь, судя по настрою, намерения у 
фракции более жесткие 

Из 16 кандидатов в министры КПРФ не 
поддержало 12. И если по большинству 
кандидатур коммунисты воздержались, 
то по четырём министрам позиция была 
особой.  

«Мы не разделяли и не разделяем фи-
нансово-экономический курс, который 
проводит страна с 1991 года. Его проло-
жили под диктовку американцев ельцины, 
гайдары и чубайсы. К сожалению, Силуа-

нов с Решетниковым так и не выскочили из 
этой колеи.  

Мы им предложили вариант – бюджет 
развития. Мы их всех приглашали на три 
Орловских экономических форума и Мос-
ковский форум. К сожалению, не удосужи-
лись прислать даже своих заместителей, 
хотя мы там обобщили уникальный опыт.  

Мы будем голосовать против этих канди-
датур», – рассказал Геннадий Зюганов. 

Фракция КПРФ также проголосовала 
против министра культуры Ольги Любимо-
вой. Силуанов, Решетников и Любимова 
стали лидерами по количеству проголосо-
вавших против них депутатов: 84, 82 и 61 
голос против соответственно. 

При этом коммунисты поддержали мини-
стра промышленности и торговли Антона 
Алиханова, а также министра сельского хо-
зяйства Оксану Лут, министра транспорта 
Романа Старовойта и министра по разви-
тию Дальнего Востока и Арктики Алексея 
Чекункова. «Предложенный на должность 
министра промышленности и торговли Али-
ханов – грамотный человек, – отметил Ген-
надий Зюганов. – Он в очень молодом воз-
расте взвалил на свои плечи руководство 
одной из самых трудных областей. Ведь Ка-

лининградская область – особый регион. 
Но Алиханов справлялся. Однако ему хоте-
лось бы дать совет: внимательнее прислу-
шиваться к людям и быть более чутким к 
своим товарищам. Те из нас, кто выезжал 
в Калининградскую область и знакомился с 
тамошним опытом, увидели весьма пер-
спективного человека. И если он исполь-
зует опыт Мантурова, с которым мы многие 
годы успешно работали, наша фракция ак-
тивно поддержит эти усилия.  

Выдвинутый на должность министра 
транспорта Старовойт хорошо знает транс-
портную систему. А она в ближайшем буду-
щем определит успех всех остальных отрас-
лей. Мы подробно обсуждали эту тему с 
президентом Путиным и мэром Москвы Со-
бяниным. И они не только согласились с та-
кой позицией, но и готовы финансировать 
данное направление. Мы поддержим уси-
лия Старовойта и его практику. И благода-
рим за то, что он в Курской области нашёл 
хороший тон для общения с нашей партий-
ной организацией. 

Что касается развития села и Дальнего 
Востока, то эти программы нами прорабо-
таны, глубоко осмыслены. Они представ-
лены нашими талантливыми депутатами 

Кашиным и Харитоновым. Мы продолжим 
эту работу и поддержим тех, кто возглавит 
соответствующие министерства». 

Пять министров подчиняются напрямую 
президенту, и их кандидатуры согласовы-
ваются не с Думой, а с Советом Федерации 
– это министр обороны, министры ино-
странных и внутренних дел, глава МЧС и 
министр юстиции. И если у Госдумы есть 
полномочия утверждать кандидатов, то Со-
вет Федерации проводит закрытые кон-
сультации, по результатам которых направ-
ляет информационное письмо президенту. 
Консультации продлились почти девять ча-
сов и были признаны состоявшимися. От-
крытых оценок по представленным прези-
дентом кандидатурам процедурой не пред-
усматривается. 

Стоит добавить, что не успели депутаты 
и сенаторы утвердить Правительство, как 
оно тут же начало генерировать идеи для 
«улучшения жизни» населения. Первое, что 
предложило сделать Министерство финан-
сов, – повысить до 12% ставку по семей-
ной ипотеке для семей с двумя детьми. Се-
мейная ипотека под 6% планируют про-
длить только для семей, где есть дети 
младше 6 лет. 


